



Nombre del alumno: Anadela Godínez Flores.

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas.

Materia: Medicina Social.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de mayo de 2022.

PASIÓN POR EDUCAR

En este trabajo hablaremos de la salud-enfermedad basado en la antología de la materia medicina.

Nos dice que durante la época primitiva el pensamiento predominaba bajo la magia por lo cual se creía que las enfermedades se daban por duendecillos, ciertos espíritus malignos por lo cual los enfermos eran llevados a los curanderos o chamanes para que estos los curaran este pensamiento se transmitía de generación en generación a la misma familia o clan. A través del tiempo el pensamiento se iba ampliando por lo que tiempo después las enfermedades se le atribuía al comportamiento humano.

Al pasar de los siglos el pensamiento fue cambiando más con nuevas teorías, pero estas no eran tan asertivas por lo cual se hacía presente los juegos al azar. La medicina social es la rama de la salud que se encarga de salud colectiva nos dice que desde los fines de la segunda guerra mundial la salud y la sociología son disciplinas estructuradas con análisis sistemático.

Salud-enfermedad no era fácil de definir ya que son términos que usamos cotidianamente por lo que no tiene un gran contenido. La salud como ausencia es una definición adoptada hace ya algunas décadas después de esto solo restaba definir que era enfermedad.

